

RÈGLEMENT NO. 01-02 CONCERNANT LA PRISE EN CHARGE DES CHEMINS

Attendu que la Municipalité de Pontiac juge nécessaire d'établir un règlement concernant la prise en charge des chemins;

Attendu qu'une façon de procéder doit être établie à cette fin;

Attendu qu'un avis de motion du présent règlement a été donné à une séance antérieure de ce conseil tenu le 13 août, 2002;

EN CONSÉQUENCE, il est

Proposé par Roger Larose
Appuyé par Pierre Sauvageau

Et résolu d'adopter le présent règlement, lequel ordonne et décrète ce qui suit :

Article 1

Le préambule fait partie intégrante du présent règlement.

Article 2

Sur requête du propriétaire du chemin, et aux conditions suivantes :

- 2.1 que la conformité dudit chemin au règlement de lotissement numéro 178-01, chapitre 3 soit confirmé par l'inspecteur municipal;
- 2.2 que les revenus de taxes, provenant des propriétés situées sur ledit chemin, calculés selon la formule en annexe, laquelle formule fait partie intégrante du présent règlement, couvrent les coûts de la prise en charge et/ou 50% + 1 de résidences bâties dans la subdivision;
- 2.3 que le chemin soit cadastré;
- 2.4 que les coûts du transfert du chemin à la Municipalité soient aux frais du propriétaire du chemin;

Article 3

Le présent règlement entre en vigueur conformément à la Loi.

BRUCE CAMPBELL
Maire

SYLVAIN BERTRAND
Secrétaire-trésorier

Date de l'avis de motion

le 13 août 2002

Date d'adoption du règlement

le 16 juillet 2002

Date d'approbation par la Commission

le 18 juillet 2002

BY-LAW NO. 01-02 REGARDING TAKING CHARGE OF ROADS

Whereas the Municipality of Pontiac deems it necessary to establish a by-law regarding the taking over of roads;

Whereas a procedure must be established for this purpose;

Whereas a motion of the present by-law was given at a previous council meeting held on August 13, 2002;

CONSEQUENTLY, it is

Moved by Roger Larose
Seconded by Pierre Sauvageau

And resolved to adopt the present by-law, which orders and decrees the following:

Article 1

The preamble is an integral part of the present by-law.

Article 2

Upon the road owner's request and under the following conditions:

- 2.1 that the said road is in conformity with the sub-division by-law no. 178-01, chapter 3, to be confirmed by the municipal inspector;
- 2.2 that the tax revenue from properties situated on the said road, calculated according to the formula (see appendix) which is an integral part of the present by-law, covers the costs of taking over the road and/or 50% + 1 of built homes in the subdivision;
- 2.3 that the road be cadastered;
- 2.4 that the costs for road transfer to the Municipality be absorbed by the road owner.

Article 3

The present by-law is in effect in conformity with the law.

BRUCE CAMPBELL
Mayor

SYLVAIN BERTRAND
Secretary-treasurer

Date of notice of motion

August 13, 2002

Date of adoption of the by-law

July 16, 2002

Date of approval by the Commission

July 18, 2002